Am letzten Augustwochenende (26./27. August 2017) lädt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend zum Tag der offenen Tür – und ihr könnt dabei sein! An beiden Tagen gibt es zwischen 10 und 18 Uhr viele Aktionen und ein Bühnenprogramm.



Die Berliner Glinkastraße wird zwischen Tauben- und Jägerstraße zur JUGENDMEILE – mit Sport, Kultur und Aktionen für Jugendliche und junge Erwachsene.

Auf euch warten eine mobile Kletterwand, AirBrush- und Streetart-Workshops, Zirkus und Akrobatik, eine Fotoausstellung jugendlicher Flüchtlinge, ein Streetball-Platz sowie eine mobile Slackline, eine Karaoke-Maschine und natürlich eine Chill-Out-Zone. Außerdem könnt ihr eure Meinung bei Beteiligungsrunden loswerden, euch über die Jugendstrategie des Ministeriums, über Jugendfreiwilligendienste, U18-

Wahlen und den Girls'- bzw. Boys' Day in-

formieren sowie an Umfragen und dem einen oder anderen Quiz teilnehmen. Haltet Momente und Gedanken mit einem Foto und Graffiti fest!

Wer macht mit? Die Bundesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung gemeinsam mit CABU-WAZI - Kinder- und Jugendzirkus Berlin ist ebenso dabei wie die Deutsche Sportjugend mit der Gesellschaft für Sport und Jugendsozialarbeit, die Jugendpresse Deutschland, die Koordinierungsstelle für U18 in Berlin, der Bund Deutscher Karnevaljugend, die Projekte "jugend.beteiligen.jetzt" und "Werkstatt MitWirkung" sowie "Jugend stärken im Quartier" und "Street College", die Koordinierungsstelle "Handeln für eine jugendgerechte Gesellschaft" und natürlich das Jugendministerium.

Die Jugendmeile ist Teil des Tages der Offenen Tür des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Weitere Informationen zur Jugendstrategie findet ihr auf www.jugendgerecht.de und bei Twitter über @jugendgerecht und #jugendgerecht. Informationen zum Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend sowie zum Tag der offenen Tür 2017 gibt es auf www.bmfsfj.de, Facebook, Instagram und bei Twitter über @bmfsfj und #TdoT17.